



1学期を振り返って！

月日の経つのは早いもので、4月6日の始業式、入学式から3か月半が経過し、今日で1学期の終わりを迎えました。72日間の1学期を振り返っていかがでしょうか。以下は、1学期の主な行事です。

4月 6日 始業式・入学式	6月 6日 ストレッチ講習会	
9日 新入生歓迎会	8日 防犯教室	
11日 修学旅行（～13日）	15日 スポーツテスト	
16日 避難訓練	19日 1、2年学習旅行	
18日 交通教室	20日 救急蘇生法講習会	
19日 110番の家訪問	22日 質問学習	
22日 授業参観	25日 1学期期末テスト	
24日 部活動結成会	7月 1日 授業参観、親子球技大会	
26日 校内陸上記録会	4日 県陸上大会	
5月 14日 生徒会総会	5日 マイ弁当の日	
16日 歌舞伎オリエンテーション	9日 クリーン作戦	
22日 市陸上大会	12日 薬物乱用防止教室	
28日 部活動給食会	13日 高校説明会	
29日 市中体連総合大会（～30日）	20日 終業式、生徒集会	

3年生は、最高学年として様々な場面で先頭に立ち、意欲的に活動しました。1、2年生に温かい手をさしのべ、適切な助言をしながら活動する姿を数多く見ることができ、頼もしく感じました。

2年生は、中堅学年として、明るく温かい雰囲気の中で何事にもまじめに取り組んできました。特に、部活動では、3年生にかわって自分たちで考えながら意欲的に練習に励む姿が見られました。

1年生は、すべてのことが初めての経験でしたが、次第に中学校生活にも慣れ、学習や行事、部活動などに意欲的に取り組むことができました。顔つきもすっかり中学生らしくなってきました。

明日から夏休みになります。まずは健康で事故のない生活をしてほしいと思います。特に、交通事故、水難事故、不審者による事故などにくれぐれも注意し、安全を第一に考えて生活することが大切です。また、夏休み中、部活動や歌舞伎学習などの諸活動が計画されています。それらの諸活動に積極的に参加し、自分を磨いてほしいと思います。3年生は、体験入学などをおして進路目標を定めるとともに、目標に向かって学習面の充実を図ってほしいと思います。

有意義な夏休みを過ごし、気持ちも新たに2学期を迎えられますように！

1学期を振り返って ～ 生徒会、学級の代表が語る ～



○ 生徒会長 宗像佐和さん

1学期の生徒会は、元気な1年生が入学し、全体的に明るい雰囲気での活動できたと思います。2、3年生は一つ学年が上がり、少し落ち着いた印象も受けました。2学期には特大イベントのみたて祭があるので、積極的に取り組み、活気付けていければと思います。

○ 1年委員長 高橋勅也くん

1年生のみんなはとても明るく、元気です。以前は授業中少しうるさくなったところもありましたが、だんだん良くなってきました。2学期は、もっと明るく元気で、行事などに積極的に取り組む1年生にしたいです。

○ 2年委員長 影山 逸くん

1学期をとおして、2年生は「責任」ということを学んだと思います。昨年は時間の使い方などで課題もありましたが、今学期に入って一人一人が責任を果たし、とても充実した学期になったと思います。

○ 3年委員長 箭内和紀くん

中学校に入って頑張ってきた部活動も終わり、今まで注いできた力を歌舞伎などの行事や受験に向けた勉強などに発揮しようと、新しい目標に向かって歩み始めました。それぞれ自分の目標を叶えるために努力したいと思います。

生徒活動のあしあと

授業参観、親子球技大会

7月1日(日)、授業参観、親子球技大会を実施しました。授業参観では、1、2年生が総合的な学習の時間に、先日の学習旅行のまとめ、発表を、3年生が社会科(公民)の時間に、伝統文化についての学習を行いました。その後、学年懇談を経て、ソフトボールとバレーボールに分かれて、親子球技大会を行いました。それぞれの種目で保護者のチームと子どものチームで対戦しましたが、とても盛り上がり、楽しくプレーすることができました。



県陸上大会

7月4日(水)、いわき陸上競技場で県陸上大会が開催され、先日の市の大会で第4位という成績を収めた生徒が1年男子100mに出場しました。各地区の予選を勝ち抜いた精鋭が集まる中、見事予選を勝ち抜き、準決勝進出を果たしました。来年以降につながる走り、よい経験になりました。



クリーン作戦



7月9日(月)、クリーン作戦を実施し、生徒は、普段なかなかできない箇所を中心に、校舎内の清掃に取り組みました。また、下枝の老人クラブの13名の方々に中庭の除草作業をしていただきました。本校は、市の指定を受けて、ボランティアの方々に学校を支援していただく「学校支援地域づくり事業」に取り組んでいますが、今回の作業もその一環として実施しました。わずか1時間半ほどの作業でしたが、とてもきれいになりました。作業後は、3年生と一緒に給食を食べていただきお年寄りの方々と交流しながら楽しいひとときを過ごすことができました。

夏の健康管理を!

暑さが厳しくなってきましたが、こんな時こそ健康第一です。食事をしっかりとること、睡眠を十分とることなど、健康管理に気をつけたいものです。特に、水分をこまめにとるなどの熱中症対策を十分に行ってほしいと思います。

薬物乱用防止教室

7月12日(木)、学校薬剤師の方においでいただき、3年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。たばこやアルコール、脱法ハーブの害や問題点について、パワーポイントを使ってわかりやすく説明していただきました。生徒の皆さんは、メモをとりながら真剣に話を聴くことができました。



高校説明会

7月13日(金)に高校説明会を実施しました。7つの県立高校の校長先生や教頭先生、教務主任の先生にお越しいただき、それぞれ高校の特色について説明していただきました。3年生だけでなく、1、2年生も話を聞いて意識を高めることができました。「真剣な表情ですばらしいですね」というお褒めのことばをいただきました。



8月の行事予定

- 1 (水) ソフトテニス審判講習会
- 4 (土) 広島派遣事業(～6日)
郡山卓球選手権大会
- 7 (火) 長崎派遣事業(～10日)
- 8 (水) 歌舞伎練習(役者裏方、音楽伴奏)
- 10 (金) 諸会費引落とし日
- 17 (金) 歌舞伎学習(役者裏方、音楽伴奏)
- 18 (土) 市P連東ブロック勉強会
クリスマスラップバスケットボール大会(～19日)
- 20 (月) 英語宿泊体験研修2年(～23日)
- 22 (水) 歌舞伎練習(役者裏方、化粧、音楽伴奏)
- 26 (日) ～ 中田市民運動会 ～
- 27 (月) 第2学期始業式 生徒集会 弁当持参
諸会費再引落とし日
- 28 (火) 夏休み成果テスト 3年実力テスト
- 29 (水) 市総合防災訓練 市合唱祭 弁当持参
- 30 (木) 市英語弁論大会
- 31 (金) 生徒集会(駅伝激励会)

※ 各部活動の練習計画は生徒に配付したプリントをご覧ください。

ホームページについて

これまで学校生活のようすや連絡事項などについてホームページでお知らせしてきましたが、夏休み中の活動のようすも随時掲載しますので、ぜひご覧ください。なお、右に携帯サイトのQRコードをあらためて載せましたので、ご利用ください。